

Communications kit for rebranding / Trousse de communications

Introducing Borealis, the Canadian Dataverse Repository



borealis The Canadian Dataverse Repository
Le dépôt Dataverse canadien

Name: Borealis

Tagline: the Canadian Dataverse Repository / le dépôt Dataverse canadien

Borealis, the Canadian Dataverse Repository, is a bilingual, multi-disciplinary, secure, Canadian research data repository, supported by academic libraries and research institutions across Canada. Borealis supports discovery, management, sharing, and preservation of Canadian research data.



This communications kit has been prepared for the institutional contacts to help you communicate this change at your institution. This kit includes:

- [FAQs for institutional contacts](#)
- [FAQs for the general public](#)
- [Branding information and logos](#)
- [Sample communications](#) and key messages that can be used to promote the new name at your library and institution
- [Promotions](#) - Digital poster and postcard (space for institutional contact info)

Voici Borealis, le dépôt Dataverse canadien



borealis Le dépôt Dataverse canadien
The Canadian Dataverse Repository

Nom : Borealis

Slogan : le dépôt Dataverse canadien / the Canadian Dataverse Repository

Borealis, le dépôt Dataverse canadien / the Canadian Dataverse Repository, est un dépôt canadien de données de recherche bilingue, multidisciplinaire et sécurisé, soutenu par des bibliothèques universitaires et des établissements de recherche de partout au Canada. Borealis permet la découverte, la gestion, le partage et la préservation des données de recherche canadiennes.



2022-05-31 Voici Borealis.pdf

Cette trousse de communication est mise à votre disposition pour vous aider à communiquer ces changements sur votre campus. La trousse comprend :

- [une FAQ pour les répondants institutionnels](#);
- [une FAQ pour le grand public](#);
- [les directives d'utilisation de la marque et des logos](#);
- [des exemples de textes et de formulations](#) pour vous aider à promouvoir le nouveau nom dans votre bibliothèque et sur le campus; et
- [promotions](#) - une affiche numérique et une carte postale (avec de l'espace pour vos coordonnées institutionnelles)